



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



La chapelle Rouge

Le sanctuaire de barque d'Hatshepsout à Karnak est, à juste titre, l'un des plus célèbres monuments de l'Égypte pharaonique, fameux pour la beauté exceptionnelle des reliefs qui ornent ses parois. Ce reposoir de la barque d'Amon fut édifié par la reine pour compléter l'ensemble monumental qu'elle avait érigé, sur un vaste podium, près du cœur du temple originel, juste à l'est des édifices de son époux et de ses prédécesseurs.

Cliquez ici pour
télécharger cette
note de lecture au
format Acrobat.

